

La Boîte Mystérieuse et les Petits Êtres Magiques

Histoire rigolote • 9 ans et plus





Chapitre 1 : Une rencontre inattendue

Une journée ordinaire

Alexandre était un petit garçon de 10 ans qui habitait dans un petit village perdu dans une région montagneuse. Comme tous les jours, il se réveilla tôt pour aller jouer dans les champs avec ses amis. Pendant qu'ils jouaient, Alexandre aperçut une ombre immense se dessiner à l'horizon. Il se mit à courir vers elle jusqu'à ce qu'il se rende compte que c'était un géant.

Le géant inoffensif

Le géant avait l'air triste et fatigué, il avait une énorme boîte sur le dos et des vêtements énormes. Alexandre l'observa discrètement, mais le géant le remarqua et se mit à lui parler. Alexandre avait peur, mais le géant ne voulait pas lui faire de mal. Au contraire, il lui demanda de l'aider à trouver un endroit pour se reposer.

La boîte mystérieuse

Alexandre accepta de l'aider et ils se mirent en route. Le géant avait l'air épuisé et avait du mal à avancer. Pendant qu'ils marchaient, Alexandre remarqua la boîte mystérieuse que le géant portait sur son dos. Alexandre lui demanda ce qu'il y avait dedans, mais le géant refusa de lui répondre.

Chapitre 2 : Une découverte surprenante

La mystérieuse forêt

Ils marchèrent pendant des heures jusqu'à ce qu'ils arrivent dans une forêt dense et mystérieuse. Le géant lui dit qu'il avait besoin de se reposer et qu'il allait y passer la nuit. Alexandre était un peu effrayé, mais il décida de rester avec le géant pour l'aider.

La découverte de la boîte

Pendant la nuit, Alexandre entendit des bruits étranges venant de la boîte mystérieuse. Il se leva discrètement pour voir ce qui se passait et il vit que la boîte était légèrement ouverte. Il décida de jeter un coup d'œil à l'intérieur et ce qu'il vit l'étonna. Il y avait des petits êtres étranges et mignons qui semblaient sortir tout droit d'un conte de fées.

Les petits êtres mystérieux

Alexandre était très intrigué par ces créatures et il décida de les observer de plus près. Il se mit à leur parler et ils devinrent vite amis. Ces créatures étaient très intelligentes et parlantes. Ils lui expliquèrent qu'ils avaient été coincés dans la boîte par un mage maléfique qui voulait les utiliser pour ses expériences.

Chapitre 3: Un plan astucieux

L'évasion des petits êtres

Alexandre décida d'aider les petits êtres à s'échapper de la boîte. Ils avaient besoin d'un plan



astucieux, car le mage avait mis des sortilèges très puissants pour les garder prisonniers. Alexandre et les petits êtres combinèrent leurs forces pour trouver une solution.

La ruse d'Alexandre

Finalement, ils trouvèrent une solution. Alexandre alla voir le géant et lui demanda de l'aide pour sortir les petits êtres de la boîte. Le géant accepta de l'aider, mais il ne savait pas comment ouvrir la boîte. Alexandre eut alors une idée géniale. Il demanda au géant de se coucher sur le sol et de mettre la boîte sur son dos. Puis, Alexandre demanda aux petits êtres de sortir discrètement de la boîte et de jeter un sortilège pour faire rétrécir la boîte jusqu'à ce qu'elle soit de la taille de la main d'Alexandre. Alexandre fit semblant de prendre la boîte de la main du géant et il la dissimula dans sa poche.

La fuite

Ils partirent tous ensemble en courant pour fuir le mage maléfique. Le mage avait remarqué la disparition des petits êtres et il était furieux. Il les poursuivit avec ses pouvoirs magiques puissants. Alexandre, le géant et les petits êtres coururent aussi vite qu'ils pouvaient pour leur échapper.

Chapitre 4: La fin heureuse

La fin de la poursuite

Finalement, ils réussirent à échapper au mage maléfique et ils arrivèrent à un endroit sûr pour se reposer. Le géant et les petits êtres remercièrent Alexandre pour leur avoir sauvé la vie. Ils étaient très reconnaissants et décidèrent de lui offrir un cadeau en signe d'amitié.

Le cadeau des petits êtres

Ils offrirent à Alexandre une baguette magique qui avait le pouvoir de faire pousser des plantes géantes. Alexandre était très content et il se mit immédiatement à l'essayer. Il planta une petite graine et il fit pousser une plante géante en un rien de temps. Le géant était émerveillé et les petits êtres étaient très heureux.

Le retour à la maison

Le lendemain, Alexandre dit au revoir au géant et aux petits êtres et il rentra chez lui en courant pour raconter son aventure à ses amis. Personne ne le croyait, mais Alexandre savait qu'il avait vécu une aventure extraordinaire. Il garda la baguette magique comme un souvenir de cette merveilleuse aventure et il se promit de ne jamais oublier les géants et les petits êtres mystérieux qu'il avait rencontrés.



Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Comment s'appelle le petit garçon de l'histoire ?

- a. Antoine
- b. Alexandre
- c. Arthur
- d. Alexis

2) Qu'est-ce que le géant portait sur son dos ?

- a. Une valise
- b. Une malle
- c. Une boîte
- d. Un sac

3) Où se sont réfugiés Alexandre et le géant pour la nuit ?

- a. Dans une grotte
- b. Dans une maison abandonnée
- c. Dans un arbre
- d. Dans une forêt mystérieuse

4) Quel objet magique les petits êtres ont-ils offert à Alexandre?

- a. Un bâton qui permet de voler
- b. Un livre de sorts
- c. Une baguette magique
- d. Un anneau de pouvoir

5) Qui a mis les petits êtres dans la boîte?

- a. Un sorcier bienveillant
- b. Un mage maléfique
- c. Un elfe farceur
- d. Un dragon cupide

Bonnes réponses:

1) b. Alexandre 2) c. Une boîte 3) d. Dans une forêt mystérieuse 4) c. Une baguette magique 5) b. Un mage maléfique



Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Sortilège: Un sortilège est une formule magique qui permet de faire des choses extraordinaires

Mage: Un mage est une personne qui pratique la magie

Pouvoirs magiques: Les pouvoirs magiques sont des capacités qui permettent de faire des choses

extraordinaires à l'aide de la magie

Astucieux: Quelqu'un d'astucieux est quelqu'un de rusé et malin, qui trouve des solutions aux problèmes